



MARTIN WEBER  
14.04.1945 – 24.08.2019

Der Erkennende ist der Erkannte.  
Im ewigen Kreislauf des Seins,  
gibt es keinen Anfang und kein Ende.

Ich bin der, der ich bin.  
Ich brauch nichts mehr zu werden,  
ich brauch nichts mehr zu sein,  
ich bin alles schon geworden,  
ich werde es immer sein! Samu

Die Liebe ist vollkommen, ewig und frei.  
Danke für dein Wirken.

Ein großartiger Mensch ist uns vorausgegangen.  
Mit seinem Wirken und Tun hat er sichtbare Spuren hinterlassen.  
Martin war Wegweiser und Impulsgeber.  
Es ist Zeit aufzustehen und diesen Weg gemeinsam  
weiter zu gehen.



Deine Selbstheilungskräfte zu aktivieren in dem du:

Verantwortung für deine Gesundheit und dein Leben übernimmst.  
Dich selbst erkennst.  
Deine Freude beim TUN entdeckst.  
Deinen Frieden in dir lebst.  
Die Freiheit als dein innerstes Gut stärkst

Von Herzen bedanke ich mich für die Begegnungen, das große Vertrauen, die  
Wertschätzung und die Liebe, die ihr uns entgegengebracht habt.

Im neuem Jahr 2020 werden wir in Martins Sinne diesen Weg gemeinsam  
weitergehen, mit neuen Impuls- und Bewusstseinstagen.  
In Verbundenheit Salome

Info/Kontakt: [www.wegezurgesundheit.at](http://www.wegezurgesundheit.at)